

## 旭の「め組」が魅せた最高の舞台

**消** 防団員による消防操法の技術を競い合う大会が6月3日、旭文化の杜公園で行われました。団員たちはこの大会に向け、それぞれが仕事を抱えながらも夜間や休日、約1か月間にわたり猛練習。実際の火事場同様の素早い動作を披露し、演技を終えると「良かったぞ」「最高だ」と仲間が駆け寄り、涙で健闘を称え合う場面もありました。大会の主な結果は次のとおり(敬称略)。

**【団体】** ※旭市代表として6月24日の海匠大会に出場。

**ポンプ車の部**／1位：第2中隊第7分団第1部 2位：第3中隊第1分団第3部 **小型ポンプの部**／1位：第1中隊第2分団第2部 2位：第1中隊第3分団第3部

**【個人】**

**ポンプ車の部**／最優秀指揮者：加瀬義和(第3中隊第1分団第3部) 最優秀1番員：菱木哲治(第1中隊第2分団第1部) 最優秀2番員：石毛健太(第2中隊第7分団第1部) 最優秀3番員：遠藤友喜(第2中隊第7分団第1部) 最優秀4番員：多田英輔(第3中隊第1分団第3部) **小型ポンプの部**／最優秀指揮者：藤井健一(第1中隊第2分団第2部) 最優秀1番員：高安祐太郎(第2中隊第7分団第2部) 最優秀2番員：椿政貴(第1中隊第2分団第2部) 最優秀3番員：菅谷千城(第2中隊第7分団第2部) 優秀指揮者：菅谷翔太(第2中隊第7分団第2部) ※最優秀指揮者と同成績(年齢順)。

※第1・2中隊=旭地域、第3中隊=海上地域



①前方の火点に向かって放水(第1中隊第2分団第2部)  
②動作の一つ一つに緊張が走る(第3中隊第1分団第3部)

### よい歯のコンクール、健歯児童・生徒表彰式

## 良い歯は生涯の友

**飯** 岡保健センターで6月7日「よい歯のコンクール」、海上公民館で6月21日、健歯児童・生徒の表彰式が行われました。入賞者は次のとおり(敬称略)。

**【8020の部】** ※80歳以上

**最優秀賞**／伊藤彌生 **優秀賞**／方波見操、多田良枝、米本あき、笹本鉄夫、増田好

**【親と子の部】**

**最優秀賞**／水野真実・麻結

**【8020運動普及標語・小学生の部】**

**最優秀作品**／「めぞうよ むし歯ゼロの歯 健康のもと」赤羽根朋美(三川小4年)

**【8020運動普及標語・中学生の部】**

**最優秀作品**／「しあわせな 人生送ろう 歯とともに」石毛大暉(二中2年)

**【健歯児童・生徒の部】**

**最優秀賞**／伊藤駿斗(豊畑小)、明智杏莉(矢指小)、秀谷和孝(飯岡中)、角田奈津美(海上中) **優秀賞**／須藤冬哉(琴田小)、田村義行(干潟小)、伊藤彩姫(富浦小)、川口柊(豊畑小)、飯田隼平(海上中)、日敷貴志(干潟中)、田村彩乃(飯岡中)、高木千聖(干潟中) **口腔保健奨励賞**／鶴巻小



①よい歯のコンクール最優秀賞者(前列)  
②健歯児童・生徒入賞者



**旭** 市いいおか港・水産まつりが6月10日、飯岡漁港で開催されました。天候にも恵まれ、過去最多となる約25,000人が訪れました。

大漁旗で飾り付けされた会場には、飯岡漁港で水揚げされた水産物や、水産加工品などの売り場が設けられ、新鮮な海の幸を求める人たちの長い行列ができていました。またヒラメの稚魚の放流やセリの疑似体験のほか、各種ステージイベントなども行われ、家族連れなどでにぎわいを見せていました。



- ①大漁旗がたなびく会場
- ②売り場には笑顔と活気があふれる
- ③ホウボウなどの新鮮な魚が並びます

新鮮な海の幸を求め、過去最多の来場者でにぎわう

旭市いいおか港・水産まつり2012

#### 花いっぱいボランティア活動

### 駅のホームを花で彩る

**旭** 農業高校生活科学科の生徒たちが5月28日、農業実習で育てたマリーゴールド80本を市内の老人クラブと協力し、JR旭駅のホームの花壇に植えました。

生徒たちは、老人クラブのメンバーからアドバイスを受けて、一本一本丁寧に植え付け「都会からのお客さんが『旭はきれいだね』と思ってくれたら、うれしい」と話していました。



協力して植えた花に思わずニコリ

## 市議会議長が 決まりました



市議会議長  
林俊介さん(神宮寺)

平成24年旭市議会第2回定例会開会日の6月5日、議長の選挙が行われ、林俊介議員が選ばれました。

## 5/22 1日も早い全線開通を目指して



あいさつをする会長の明智市長

第14回銚子連絡道路整備促進地区大会が、匝瑳市の八日市場ドームで開催され、地域住民や関係者など600人が集まりました。大会では「1日も早い全線開通を望む」

と決議され、野村総合研究所顧問の増田寛也さんを講師に「新たな国づくりに向けて～東日本大震災を経験して～」と題した基調講演も行われました。

## 5/27 みんなの手で旭をきれいに



隠れたごみも見逃しません

ごみの散乱防止と再資源化を推進し、きれいな旭をつくろうと春のゴミゼロ運動が市内各地で実施されました。参加した多くの市民の手により、ペットボトルや空き缶といっ

た多くのごみが道路脇の草むらなどから拾い集められました。この日、市内で拾い集められたごみの総量は約16tに上ります。

## 6/3 網戸スターズが県大会制覇



県大会制覇の網戸スターズ

第34回千葉県スポーツ少年団軟式野球交流大会の決勝戦が、富津市民ふれあい公園球技広場で行われ、網戸スターズが明神学区スポーツ少年団(銚子市)

を8対2で破り、初優勝を果たしました。網戸スターズは、7月27日から成田市で行われる関東大会に出場します。

## 小学校運動会

## 元気いっぱい! 笑顔いっぱい!



「じゃんけんマン!!」と勝負(富浦小)

初夏の爽やかな日差しの中、6月2日に市内小学校(共和小、富浦小、矢指小)で、運動会が開催されました。各学校とも、定番の徒競走や綱引き、趣向を凝らした競技などがあり、個性豊かな運動会となっていました。

元気いっぱいに頑張る子どもたちに、観覧席から温かい笑顔と声援が送られていました。

## 消防協力者表彰

## 命懸けの救出の3人に感謝状



市長からの感謝状を受け取る野口さん(中央)ら3人

らの危険を顧みず火災現場に飛び込み、人命救助を行った野口はるさん(下永井)、岡野春彦さん(銚子市)、金島友美さん(神栖市)に6月15日、市長から感謝状が贈られました。

野口さんは3月2日、下永井地先の建物内で衣服に炎が燃え移った女性を発見、消火しこの女性を救いました。岡野さんと金島さんは4月25日、勤務先(口)付近の建物から煙が上がっているのを発見、建物内に入り一部で燃え上がる炎と濃い煙の中、2人で協力し合い居住する女性を救い出しました。